

Marches et Rêves

Siège social : Mairie de Ruoms 07120



LaGleysasse
par les sentiers
sauvages
17 Septembre 2019

**Les reporters habituels étant absents, c'est Marie-Claude qui assure.
Elle assure tellement bien qu'elle organise la sortie, la guide, fait les photos et le reportage.
Merci Marie- Claude pour cette journée qui restera dans la mémoire des participants**

Nous sommes 19 en ce 17 septembre .

Après qqes échanges pour ces retrouvailles d'après vacances, nous entamons notre randonnée par une mise en jambe de 2 km sur l'ancienne route qui mène de St Paul le jeune à Les Vans .

De là nous grimpons la colline de Germagnon qui surplombe Les Vans est nous offre un beau panorama sur le font de l'Aille ,

Le serre de Barre , Folcheran , le château de Chambonas ...ect

Un cheminement en crête , ou le temps nous prive des 3 becs et du grand Veymont , nous conduit à travers l'olivieraie du Dr Fol cher : grand connaisseur des techniques de taille , de greffes et de la culture de l'olivier il organise des stages et des sorties sur le terrain .voir son site (olivardeche.fr)

Nous voici maintenant tout près de l'ermitage St Eugène sur les falaise qui dominant la plaine de Chassagnes , constituée essentiellement de parcelles de vigne et qqes jardins potagers .

Puis , nous entrons dans la magie de Paiolive avec ses rochers particuliers et ses chênes pubescents .

C'est là que nous laissons Michelle etregagner les rives du Chassezac au lieu dit La Marquise où ne les retrouverons une bonne heure + tard pour le pic nic et le bain .Le reste du groupe

progresses pour s' engager sur le chemin en comiche , qui longe la falaise à mi - hauteur .ce passage est voûté , c'est spectaculaire...

C'est là que Didier se lâche et fera sa thérapie en verbalisant et partageant au galop toutes ses émotions retenues depuis.....trop longtemps.

Enfin nous arrivons à la Gleysasse , grotte toute en longueur ou nos frontales nous permettent d'aller jusqu'au fond .nous remontons un éboulis pour récupérer le sentier initial afin d'entamer notre descente dans les rochers puis le petit houx : aie les cuisses.

Nous posons les pieds sur le sable et les galets des plages du Chassezac , là de hautes falaises appelées Le grand Canyon nous dominant , c'est grandiose .

Nous poursuivons rive droite ,au ras de l'eau pour retrouver

La plaine et le Chassezac ou nous attendent Michelle et

Un bon bain et le pic nic avalé nous remontons sur les Grads en passant par la chapelle dédiée à ste Philomène , nous souffrons un peu de la chaleur , mais grâce à un couple de Chassagnards qui nous ont gracieusement rempli les gourdes , nous arrivons à nos voitures sains et saufs.

De plus le bistrot du Mathieu par chance était ouvert ce jour là .

Bref : un grand merci à Coco pour son rôle de serre file et à tous les participants pour leur bonne humeur .



